

УДК [002:004.9] (063)
ББК [73+32.973.233]я431
Э45

С п о н с о р ы к о н ф е р е н ц и и:

Российский фонд фундаментальных исследований (<http://www.rfbr.ru>)
Министерство промышленности, науки и технологий РФ (<http://www.minprom.ru>)

S p o n s o r s o f t h e c o n f e r e n c e:

Russian Foundation for Basic Research (<http://www.rfbr.ru>)
Ministry of Industry, Science and Technologies of the Russian Federation (<http://www.minprom.ru>)

Тексты докладов воспроизводятся с полным сохранением содержания, орфографии и синтаксиса предоставленных авторами оригиналов.

The contributions are reproduced directly from the originals presented by the Organizing Committee.

Электронные библиотеки: перспективные методы и технологии, Э45 электронные коллекции. Труды Четвертой Всероссийской научной конференции RCDL'2002 (Дубна, 15–17 октября 2002 г.): В 2 т. – Дубна: ОИЯИ, 2002. – Т.1 – 335 с.
ISBN 5–9530–0007–3

Электронные библиотеки (ЭБ) – область исследований и разработок, направленных на развитие теории и практики обработки, распространения, хранения, поиска и анализа цифровых данных различной природы.

Всероссийская конференция 2002 года (RCDL'2002) является четвертой конференцией по данному направлению (1999 г. – Санкт-Петербург, 2000 г. – Протвино, 2001 г. – Петрозаводск). Настоящий сборник включает доклады, отобранные программным комитетом для RCDL'2002 (Дубна, 15–17 октября 2002 г.).

Digital Libraries: Advanced Methods And Technologies, Digital Collections. Proceedings of the Fourth All-Russian Scientific Conference RCDL'2002 (Dubna, October 15–17, 2002): In 2v. – Dubna: JINR, 2002. – V.1. – 335 p
ISBN 5–9530–0007–3

Digital Libraries (DL) is a field of research and development aiming to promote the theory and practice of processing, dissemination, storage, search and analysis of various digital data.

All-Russian Scientific Conference RCDL'2002 is the fourth conference on this direction (1999 – Saint Petersburg, 2000 – Protvino, 2001 – Petrozavodsk). The present collection includes the reports selected by program committee for RCDL'2002 (Dubna, October, 15–17, 2002).

УДК [002:004.9] (063)
ББК [73+32.973.233]я431